



LE BULLETIN DE LA PAROISSE DU CHRIST-ROI

MOIS DE JUIN 2025

BASSOU – BEAUMONT – BONNARD – BRION – BUSSY-EN-OTHE – CHARMOY – CHENY
ÉPINEAU-LES-VOVES – LAROCHE-SAINT-CYDROINE – MIGENNES – MONT-SAINT-SULPICE – ORMOY

Editorial : Le temps ordinaire, le temps de l'esprit

Le mois de mai qui vient de s'achever a connu beaucoup d'évènements dans notre paroisse du Christ-Roi. Outre les baptêmes d'enfants et les mariages célébrés, nous avons aussi organisé d'autres activités. Les travaux sur les escaliers de l'église du Christ-Roi ont eu lieu les 10 et 17 mai. Il y reste des travaux de finition et de peinture. Une réunion pour préparer le centenaire de l'église du Christ-Roi s'est tenue le 13 mai. Durant cette réunion nous avons donné un contenu assez précis aux 2 journées de festivités qui auront lieu les 27 et 28 septembre 2025. Le samedi 27 septembre 2025 sera réservé à 2 conférences. La première sera un exposé sur la vie de la paroisse depuis sa fondation jusqu'à la construction de l'église du Christ-Roi. La deuxième conférence portera sur l'historique de la construction de l'église du Christ-Roi. La journée du dimanche 28 septembre sera consacrée à la messe d'action de grâce et à l'exposition de stands sur la vie de la paroisse. Le 17 mai les enfants du catéchisme ont eu leur sortie de fin d'année à la Pierre-Qui-Vire, d'où ils sont revenus tout heureux. Le 20 mai a eu lieu la réunion de l'Équipe d'Animation Paroissiale (EAP). Nous avons aussi organisé l'assemblée paroissiale à Ormoy le 24 mai. Durant cette assemblée nous avons parlé de la vie de la paroisse animée par les différentes équipes qui la composent ; puis il nous a été communiqué le bilan financier de l'année 2024, composé des recettes et des dépenses. Le résultat de l'exercice a été positif grâce à la générosité des fidèles. Le 25 mai, 9 couples ont été rassemblés pour la préparation à leur mariage. Cette préparation au mariage a été animée par le couple Pascale et Jérôme Laviron. Les couples en préparation ont pu participer à la messe dominicale. Voilà un mois de mai plein d'activités.

Nous avons célébré l'Ascension du Seigneur le 29 mai dans l'église Saint-Pancrace. L'église en était quasi-pleine. On estime le nombre de participants à environ 80 personnes. Après l'Ascension, nos yeux sont maintenant tournés vers la fête de la Pentecôte ou Descente de l'Esprit. La promesse du Seigneur d'envoyer l'Esprit se réalise ce jour de la Pentecôte. L'Esprit vient pour être la présence de Dieu parmi les hommes. Il vient nous donner du souffle pour notre marche quotidienne en ce monde, une marche vers l'éternité, notre patrie. Il vient être notre hôte et notre compagnon de tous les jours. Préparons-nous à recevoir le Souffle de Dieu, souffle de vie. Après la Pentecôte, nous entrons dans le temps ordinaire, qui n'est pas un temps banal ou quelconque. C'est le temps de la persévérance et de la patience, le temps de la présence confiante en Dieu et le temps du règne de l'Esprit. Ce temps ordinaire commence avec les deux solennités de la Trinité et de la Fête-Dieu ou fête du Saint-Sacrement. C'est à ces occasions que certains enfants du catéchisme feront leur première communion le 15 juin et d'autres leur profession de foi le 22 juin. Nous saisirons ces opportunités pour entourer nos enfants de notre affection et de notre prière. Que ce mois de juin qui se déroulera à nos yeux, nous permette de vivre notre foi de manière fervente et renouvelée. Et que l'Esprit de Dieu soit donné à chacun pour son bien personnel et pour l'épanouissement spirituel de tous. Amen.

NOS JOIES ET NOS PEINES DU MOIS DE MAI

LES OBSÈQUES

5 mai	Antoinette Cattacin, 88 ans	Cheny
7 mai	Denise Léger, 97 ans	Christ-Roi
13 mai	Chantal Marois, 82 ans	Laroche
16 mai	Yvette Ruelle, 88 ans	Christ-Roi
23 mai	Jacqueline Pesquet, 94 ans	St-Pancrace
26 mai	Huguette Guinot, 102 ans	St-Pancrace

LES BAPTÊMES

3 mai	Octave Trommenschlager-Poncet	Bussy-en-Othe
3 mai	Andréa Lupo	Ormoy
17 mai	Manao Mathieu	Christ-Roi
17 mai	Arya Hasiak	Brion
17 mai	Clémence Danhiez	Bassou
17 mai	Léonie Danhiez	Bassou
24 mai	Rose L'anglais	Christ-Roi

LES MARIAGES

24 mai	Séverine Janvier & Séverin Langlois	Christ-Roi
--------	-------------------------------------	------------

Que fête-t-on à la Pentecôte ? (Extrait du site de la CEF)

L'événement de la Pentecôte ne peut être compris qu'en lien avec Pâques et l'Ascension. Jésus est mort pour le salut du monde (le Vendredi Saint, ressuscité (le jour de Pâques) et parti rejoindre le Père (à l'Ascension). À la Pentecôte, Dieu le Père envoie aux hommes l'Esprit de son Fils. Cette fête clôture le temps pascal, qui dure sept semaines, et dont elle est le couronnement.

Le vent et le feu

Le 50ème jour après Pâques, alors qu'une foule s'est rassemblée pour Chavouot (fête juive commémorant le don de la Loi à Moïse), les Apôtres, Marie et quelques proches entendent un bruit « pareil à celui d'un violent coup de vent » qui remplit la maison ; c'est un premier signe. Le deuxième signe ne se fait pas attendre : « une sorte de feu qui se partageait en langues et se posa sur chacun d'entre eux ». Et voici le troisième prodige : remplis de l'Esprit Saint, signifié par le vent et le feu, « ils se mirent à parler en d'autres langues ». La foule qui festoie est stupéfaite « parce que chacun d'eux les entendait parler sa propre langue ». À tel point que certains les croient « pleins de vin doux » (Ac 2, 1-14) !

Ainsi se réalise la promesse faite par le Christ aux apôtres au moment de son Ascension, une dizaine de jours plus tôt : « vous allez recevoir une force, celle du Saint-Esprit qui viendra sur vous. Alors vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre » (Ac 1, 8).

En effet, les apôtres, ayant reçu la force de l'Esprit, ont alors le courage de sortir de la salle du Cénacle où ils étaient craintivement enfermés. Ils commencent aussitôt à témoigner de la résurrection du Christ, à faire connaître son enseignement et à baptiser. Lors de la Pentecôte, l'Église est constituée non par une volonté humaine, mais par la force de l'Esprit de Dieu. À la suite de cet événement, naissent les premières communautés chrétiennes qui se sont ensuite organisées, développées et propagées.

LE REPORTAGE



Les travaux de l'escalier du Christ-Roi ont commencé !



Dépose des vitraux

A Beaumont aussi !



Réunion des EAP à Joigny



Assemblée paroissiale



2^e groupe des fiancés

Sortie à L'abbaye de la Pierre-Qui-Vire

Le 17 mai dernier a eu lieu la sortie annuelle des enfants du KT à l'Abbaye de la Pierre-Qui-Vire. 26 enfants et 7 adultes de la paroisse du Christ Roi et 3 enfants et 2 adultes de la paroisse de Joigny y ont participé avec le père Jean-Éric de Joigny...

À notre arrivée nous avons participé à la messe suivie d'une visite du musée et de la boutique souvenirs....

Visite des lieux l'après-midi avec le témoignage d'un frère résidant sur place.

Malgré le temps qui n'était pas avec nous, nous avons tous apprécié ce moment d'échanges et de partage pour clore cette fin d'année ...



Retrouvez le bulletin paroissial et les horaires des messes sur
le site de la paroisse du Christ-Roi !
<https://www.christroi89.fr>